

**Sábado**, 11 de noviembre de 2006, actualizado a las 17:49

[conectar](#) | [suscríbese](#)

[ELPAÍS.es](#) - [Versión sólo texto](#) - [Sociedad](#)

[Acceso Ed. Impresa](#)

[Portada](#) [Titulares del día](#)

[Internacional](#) [España](#) [Opinión](#) [Sociedad](#) [Tecnología](#) [Economía](#) [Deportes](#)

[Cultura](#) [Gente](#)

Cuatro enfermos crónicos fallecen en Israel días después de ser vacunados de la gripe

NAIARA GALARRAGA - Jerusalén

EL PAÍS - Sociedad - 24-10-2006

La muerte de cuatro enfermos crónicos en Israel, la semana pasada, poco después -entre uno y seis días- de ser vacunados de la gripe ha hecho saltar las alarmas. El Ministerio de Sanidad hebreo reanudó ayer a última hora de la tarde, tras 24 horas de suspensión, la campaña de inoculación contra esta enfermedad. De todos modos, el laboratorio fabricante, el francés Sanofi-Aventis, ha enviado dos expertos al Estado judío para que indaguen sobre las víctimas. Ni lo uno ni lo otro han evitado otras repercusiones.

El Centro de Control de Enfermedades de Taiwán paralizó, al conocer los fallecimientos en Israel, el uso de las vacunas de la firma francesa. El ministro de Sanidad, Yacov Ben Yizri, de 79 años, quiso ser el primer inoculado tras la reanudación para dar ejemplo.

> [Ver versión con más información relacionada](#)